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Requerimento no XXX, de 2024. 

 

 

 

 

 

 

                 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício, solicitando ao Executivo, 

através da secretaria competente, informações acerca do cronograma de modernização da 

iluminação pública do nosso município – Programa Ilumina Itanhaém. 

 

O Programa Ilumina Itanhaém teve seu lançamento em 14 de novembro de 2023, e será 

responsável pela substituição de 100% dos pontos de iluminação pública por LED, nos mais de 

28 mil pontos existentes no município, beneficiando assim, todos os nossos bairros.  

 

A iniciativa foi a primeira Parceria Público-Privada do setor na Baixada Santista, que 

contou com a parceria da Caixa Econômica e o Governo Federal. A nova iluminação pública 

aprimora a qualidade dos serviços prestados à população, trazendo maior segurança, eficiência, 

modernidade e sustentabilidade. 

 

Este requerimento visa obter informações referentes à modernização da iluminação 

pública por lâmpadas LED em nosso município. O serviço de modernização consiste na 

substituição das lâmpadas tradicionais por luminárias de LED, que além de proporcionar maior 

luminosidade, garantem economia significativa na conta de energia elétrica.  

 

Saliento que, a iluminação pública é um serviço básico e indispensável para atender as 

mínimas necessidades, garantindo assim, tranquilidade e segurança à população. É evidente que 

“Solicita ao Executivo, através da 

secretaria competente, informações acerca 

do cronograma de modernização da 

iluminação pública do Município – 

Programa Ilumina Itanhaém.” 
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providências assim precisam ser adotadas, para sanar os sérios inconvenientes causados, devida 

iluminação precária e ineficiente. 

 

Finalizando, vários munícipes têm nos questionado acerca do cronograma de 

Iluminação Pública de nossa cidade, querendo saber quando serão colocadas as lâmpadas LED 

em seus endereços. Justificando o interesse público quanto à necessidade de se obter tal 

informação e visando discernir as todas as dúvidas da população, questionamos: 

 

1. A respeito do cronograma de modernização, há um a ser seguido? 

 

2. Se sim, qual o critério de prioridade foi adotado para a realização desse cronograma? 

 

3. Qual foi o prazo estipulado para realização da modernização da iluminação pública 

por luminárias de LED, em nosso município?  

 

4. Esse prazo vem sendo cumprido? Em caso de Resposta negativa, por qual motivo? 

 

5. Quantas equipes encontram-se trabalhando, visando à realização dessa 

modernização?  

 

6. Quantas equipes encontram-se na manutenção das lâmpadas que apresentam 

qualquer defeito? 

 

7. Qual a previsão para modernização dos pontos mais escuros do município, bem 

como, das avenidas das praias, por toda sua extensão?  

 

Espero contar com o apoio dos nobres pares nesta questão tão relevante, e aproveito o 

ensejo para externar meus protestos de elevada estima e consideração. 

 

 Sala “D. Idílio José Soares”, em 06 de agosto de 2024. 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda  

Vereador 

 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 370033003700390030003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2024-08-08T16:54:57-0300




